
 平成２９年度第６回国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時   ２０１７年１０月４日（水）１４時０８分～１５時３５分 

(出席者：研究科長他２０名) 

場  所  １階 大会議室 

 

◎議事要録 

 平成２９年度第５回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1.  ２０１７年度 後期学年暦（授業期間）について 

２０１７年度 後期学年暦（授業期間）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承

認した。 

2.  非常勤講師等による開講枠について 

非常勤講師等による開講枠について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

3. ２０１７年度 外国人客員教員枠利用計画について 

２０１７年度 外国人客員教員枠利用計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり 

承認した。 

4. ２０１７・２０１８年度 授業計画について 

２０１７・２０１８年度 授業計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

5.  博士論文提出資格審査の審査委員について 

博士論文提出資格審査の審査委員について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

6.  学生異動について 

  学生異動について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

7.  平成２９年度ＴＡの任用について 

  平成２９年度ＴＡの任用について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

8.  ２０１８年１０月入学 博士課程前期課程入試の学生募集要項について 

２０１８年１０月入学 博士課程前期課程入試の学生募集要項について説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認した。 

9. ２０１８年１０月入学 博士課程後期課程入試の学生募集要項について 

２０１８年１０月入学 博士課程後期課程入試の学生募集要項について説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認した。 

10. ２０１８年４月受入れ 研究生の募集要項について 

２０１８年４月受入れ 研究生の募集要項について説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。   

11. 入学定員及び組織の見直しに関する検討状況について 

入学定員及び組織の見直しに関する検討状況について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

12. ＪＤＳ後期課程の選考日程・手続きについて 

ＪＤＳ後期課程の選考日程・手続きについて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

13. 健康支援相談書の導入について 

健康支援相談書の導入について説明があり，審議の結果，原案である全学様式を一部修正す

るよう，担当部署へ意見を提出することを承認した。 

14. カリキュラム・ポリシーについて 

カリキュラム・ポリシーについて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 



15. 日本法教育研究センター・コンソーシアム理事候補者について 

日本法教育研究センター・コンソーシアム理事候補者について説明があり，審議の結果，原

案のとおり承認した。 

16. その他 

・オーストリア マネジメントセンターとの部局間協定について，締結しないことを原案に

承認した。 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他，以下のとおり報告があった。 

① 極域協力研究センター（ＰＣＲＣ)特命助教の任用について，報告があった。 

② 平成２９年度国際開発政策専攻開発経済論講座客員教授(外国人研究員)の任用について，報 

告があった。  

③ 平成２９年度国際協力政策専攻政治社会発展論講座客員准教授(外国人研究員)の任用につい 

て，報告があった。  

④ 招へい外国人研究者の受入について，報告があった。  

⑤ 海外渡航について，報告があった。 

⑥ ２０１８年度 大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）内諾一覧について，報告 

があった。  

⑦ ２０１８年１０月入学 博士課程後期課程大学推薦による国費外国人留学生の募集について， 

報告があった。  

⑧ 留学生ランチパーティについて，報告があった。  

⑨ イノベーティブ・アジア事業について，報告があった。 

⑩ ＪＩＣＡ開発大学院連携プログラムについて，報告があった。  

⑪ 国際関係指標について，報告があった。  

⑫ 部局等年次計画について，報告があった。  

⑬ ファクトブックについて，報告があった。 

⑭ 外国人研究員等に関する規則改正について，報告があった。 

⑮ その他 

・日本法教育研究センター・コンソーシアム総会について，報告があった。 

・国際協力研究科パンフレットの作成について,１０月から２月にかけての協力依頼があった。 

・六甲祭の日程について，報告があった。 

・アジア開発銀行 (ADB) 総裁中尾 武彦氏 講演会について，報告があった。 

・キャンパス・アジアのイベントについて，報告があった。 

・国際化加速推進室学術研究員の採用について，報告があった。 

・不審メールについて，注意喚起があった。 


